



**Gemeinde Fällanden**  
Fällanden Benglen Pfaffhausen

**Medienmitteilung  
des Gemeinderats Fällanden**

Fällanden, 16. Oktober 2018

**Eröffnung Spielplatz Benglen**

*Benglen wird um einen Treffpunkt reicher. Im Rahmen des Bengler Herbstfests findet am 27. Oktober 2018 die offizielle Eröffnung des neuen Spielplatzes in Benglen statt. Nach einem festlichen Einweihungsakt, der um 10.00 Uhr stattfindet, wird der Spielplatz im Anschluss dem Betrieb übergeben.*

In Benglen fehlte ein vielfältiger Spielplatz mit abwechslungsreichen Spielgeräten für Kinder bis ca. 10 Jahre, der gleichzeitig auch als attraktiver Treffpunkt für Familien genutzt werden kann. Daher ergriffen im Frühjahr 2017 fünf Bengler Väter die Initiative und schlossen sich zum Verein Spielplatz Benglen zusammen, mit dem Ziel einen solchen Spielplatz zu realisieren.

Das vom Verein Spielplatz Benglen erarbeitete Konzept überzeugte den Gemeinderat und die Schulpflege, so dass dem Projekt die nötige Unterstützung bei der Umsetzung zugesichert wurde. Die Schule war bereit, das Grundstück für den Neubau des Spielplatzes zur Verfügung zu stellen, während sich die Politische Gemeinde an der Konzeptplanung finanziell beteiligte und die Umsetzung des Projekts professionell begleitete. Für die Erstellung des Spielplatzes bewilligte der Gemeinderat einen Investitionsbeitrag von Fr. 180'000.–.

Mit grossem Engagement und viel Unterstützung auch von privaten Sponsoren und Vereinen ist in den vergangenen Monaten der Spielplatz Benglen erstellt worden. An drei Tagen haben zudem insgesamt 105 Kinder sowie 88 Mütter und Väter selber Hand angelegt und dabei Hängematten geflochten, Zäune bemalt, einen Klettersteig erstellt und einen Turm gezimmert, Pflanzen gesetzt oder Holzschnitzel verteilt. Sowohl die Initianten als auch der Gemeinderat und die Schulpflege sind von diesem grossen Engagement der Bevölkerung beeindruckt und freuen sich sehr über das Resultat. Es ist ein abwechslungsreiches Spielgelände entstanden, das nicht nur Kindern leuchtende Augen beschert.

Endlich ist es soweit: Am Tag des Bengler Herbstfestes, am Samstag, 27. Oktober 2018 um 10.00 Uhr findet die offizielle Eröffnungsfeier beim Spielplatz statt. Anlässlich dieser wird der Spielplatz den vielen Kindern zur Benützung übergeben.

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende*

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Bruno Loher, Schulpräsident, bruno.loher@schulefaellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola  
Gemeindeschreiberin